
◎会長報告－川口登志雄会長
　皆さん、今日は。毎週お話をして
おりますが毎日暑い暑いが挨拶の代
わりになる位猛暑が続いておりま
す。会員の皆さん、体調管理には十
分気を付けて戴きたいと思います。

8月 2 日に福島で財団のセミナーが開催されました。
財団委員長と会長、幹事で出席し勉強して参りまし
た。詳しい報告についてはロータリー財団委員会の
髙萩小委員長より月間の時にご報告があると思いま
す。私からは今まで各自 100 ドルの寄付のお願いを
していたところですが今年度より 150 ドルに増額と
なりました。いろいろなことに使うための増額です
ので皆様のご理解を宜しくお願いします。8月は会員
増強及び拡大月間です。先日行われた会員増強セミ
ナーにも出席して参りましたがその時にいろいろな
分野の方々のお話をまとめたＤＶＤを戴いて参りま
した。今日は会員増強月間でもありますので清水小
委員長の話とＤＶＤを見て聞いて会員増強について
皆さんに真剣に考えて戴き当クラブの目標である 3
名純増を達成させたいと思っております。私からは
以上です。
◎幹事報告－鈴村正人幹事
・8 月のプログラムがいわき桜ロータ
リークラブ、いわき平中央ロータリ
ークラブより届いております。回覧
中ですのでご覧下さい。
・全国囲碁大会のご案内が届いております。回覧中で
すので興味のある方はお申し込み下さい。
・いわき分区より 7月 1日付会員数の確認ということ
で連絡が来ています。当クラブは 7月 1日で会員数

出席状況 正会員数　　　　　   47 名　　　　本日出席会員数　　　　　  37 名
 本日の出席率　     78.72％　　　　修正出席率　　　　　　  85.10％
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46 名です。7月 2日に日本製紙の内藤会員が入会さ
れましたので 47 名となっております。
・皆さんのボックスに確定申告用寄付金領収書が入っ
ていますので確定申告時に使って下さい。
・いまだに欠席される方でミドリさんへ欠席の連絡を
入れてない方がいるようです。ミドリさんでは欠席
される方の分も昼食を用意し無駄になってしまいま
すので欠席する場合は必ず連絡を
入れて下さい。
◎各委員会報告
◇出席委員会－富岡小委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。
◇スマイルボックス委員会－小熊小委員長

・来週はお盆休会です。皆さんご苦労
様です。
鈴木（泰）、生駒、小松崎、富岡、
髙萩、内藤、赤津（善）、荒川（義）
各会員及び渡邉公平パストガバナー、

鈴村幹事
・誕生祝ありがとうございました。
岩元、佐藤（政）、赤津（和）、荒川（清）、橋本各
会員及び川口会長
・おいでん愛知の招待で剣道の子供達と今週岡崎へ
行っています。斉藤会員と岡崎南ロータリークラブ
服部前会長より昨夜電話連絡がありました。

吉野会員
・赤津和三会員申し訳ありませんでした。　矢代会員
・前回休んでごめんなさい。

髙瀬、渡邉（國）、佐藤（英）、嵐各会員
◇プログラム委員会－矢代小委員長
　今月皆さんに 8月のプログラムをファックスさせ

君が代
ロータリーの目的
　　　　　　川口登志雄会長
－会員増強及び拡大月間－

　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ

1.　会員増強状況
　⑴　ロン・バートンＲＩ会長：世
　　界のロータリアンを 130 万人に
　　しよう
　　・1,218,199 名→あと約 8万人
　⑵　日本のロータリークラブ：日本のロータリア
　　ンを 10 万人にしよう
　　・7月末　87,869 名→ 1 月末　88,638 名＋ 769 名
　　　（あと 11,362 名）
　⑶　第 2530 地区渡邉公平ガバナー：地区会員 3％増
　　・7月末　2,306 名→ 1 月末 2,335 名＋ 29 名（1.3
　　　％増　あと 40 名）
2.　会員増強の 4大ポイント
　⑴　ＳＡＫＵＪＩ作戦の継続
　　・サクジ作戦とは、遠隔地にいる友人を地元の
　　　クラブに紹介すること
　　・分区内に置きかえて考えれば身近なこと
　　・ガバナー補佐が中心になって実行してもらう
　⑵　女性会員への勧誘
　　・日本のロータリークラブで女性会員のいるク
　　　ラブの割合は 55％
　　・第 2530 地区の女性会員数の割合は 6.4％（全
　　　国 4位）
　　・女性の友人と一緒に勧誘
　　・反対男性会員ほど女性に優しくなる
　⑶　20 代 30 代の若い会員への勧誘
　　・出会いを求めている若い起業家がいる
　　・誰もが始めから立派なロータリアンではない

新会員はあなたに「ロータリーを学び」そし
てあなたは「ロータリーで学ぶ」

　⑷　退会防止
　　・ロータリーがつまらないのでなく　居場所が
　　　ない＝友達がいない
　　・やっぱり飲ニケーションは大事
　　・メイクアップを一緒にする
　　・Ｅクラブメイクアップ　日本ロータリーＥク
　　　ラブ 2650
　　　　メイクアップ料　￥1,000 カード
　　・年度末の退会防止は会長エレクトの仕事
＊増強なくしてクラブ活性化なし、会長の熱意なく
　して増強なし

　第 2530 地区の本年度の最大の目標にもなっており
ます会員増強、川口会長の純増 3名をターゲットに
活動したいと思っております。川口会長、鈴木エレ
クト、全会員のご協力ご支援本年 2530 地区の会員増
強委員長にもなっております髙萩委員長もおります
ので何が何んでも達成したいと思います。
　そこで今後、具体的に戦術の第1歩として各委員長、
小委員長を中心に委員会から会員推せん者を上げて
頂き 9月一杯までに川口会長、鈴木エレクト、清水
まで情報をご提出下さいますようお願いします。

て戴きましたが誕生祝の名前の中に
赤津和三会員を佐藤和三会員と間違
えてしまいました。暑さで頭がボケ
ていたようです。赤津会員には大変
申し訳ありませんでした。それから
来週はお盆の定款による休会となりますので宜しく
お願いします。また、27 日は 18 時 30 分からやまた
まやで納涼例会になりますのでスケジュールの確認
をお願いします。
◇青少年奉仕委員会－岩元委員長

　7月 30 日、31 日の 2日間インター
アクトクラブ第 21 回年次大会がい
わき海浜自然の家にて開催されまし
た。ホスト校がいわき総合高等学校、
ホストロータリークラブがいわき内

郷ロータリークラブでした。磐城農業高等学校イン
ターアクトクラブから顧問の佐藤先生、生徒 9 名、
当クラブから佐藤友計副委員長と私が出席致しまし
た。生徒参加数 72 名、顧問の先生 16 名、ロータリ
アン 38 名計 126 名の参加でした。大会テーマは「地
域を見つめ、未来を創造する」で内容については 9
月 10 日の例会時に生徒達が発表する予定です。
◇親睦活動委員会－山下小委員長
　8月の誕生者へ誕生祝を差し上げたいと思います。
橋本会員、川口会長、佐藤政司会員、岩元会員、荒
川清会員、赤津和三会員の 6名です。前の方へどう
ぞおめでとうございます。

◎会員選考増強委員会－清水信弘小委員長
　8月は会員増強拡大月間です。この月間に当りま
して、去る 7月 26 ㈯会員増強セミナーが郡山市・開
成山大神宮参集殿にて行われました。県内 2530 地区
の委員長、小委員長、会長、幹事の出席のもと当ク
ラブからも川口会長、鈴村幹事、2530 地区の会員増
強委員長髙萩委員長の参加、直前ガバナー渡邉会員、
私は当日、なこそ夏まつり、勿来大会、いわき踊り、
鮫川花火大会と重なりましてご三方にお願いし欠席
でした。
　勿来クラブの会員純増 3名と云う目標です。6月末
日で元会員の退会もあり、現在会員数は 47 名でする
本日は 7月 26 日のセミナーのとき使用されました。
「会員増強維持セミナー」のＤＶＤを
放映致します。少し長いため 2回シリ
ーズにて卓話調整の上勉強会を開催し
ます。
　ＤＶＤスタート


